



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Afghanistan

Question écrite n° 66784

Texte de la question

M. Patrick Balkany appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur la récente décision du président américain d'envoyer un renfort de 30 000 hommes en Afghanistan. Devant se prononcer sur la stratégie menée par les Américains et leurs alliés dans ce pays hautement stratégique pour la stabilité de cette zone et la sécurité du monde, le président américain a pris la décision de renforcer les moyens humains et militaires déployés en Afghanistan afin de sécuriser et de stabiliser durablement la région toujours soumise à la menace talibane. À terme, l'objectif reste de quitter le pays en ayant doté les Afghans des moyens suffisants pour assurer seuls la sécurité et le développement de leur pays. Le président a également fait le vœu que les États-unis ne supportent pas seuls la charge que représente une telle mission. Aussi a-t-il souhaité que les alliés des États-unis s'associent à sa démarche en engageant des moyens supplémentaires dans ce conflit. Considérant que la France a réalisé un effort supplémentaire en envoyant un renfort de troupes en 2008, il lui demande de bien vouloir lui indiquer si la France prévoit, à moyen ou long terme, de fournir un effort supplémentaire sur le plan humain ou matériel.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Balkany](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66784

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 décembre 2009, page 11854

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)